

MANIFIESTO DE QUISQUEYA

UNA NUEVA PRESA DE COLA, UN CONTRATO ESTAFA Y DESALOJOS FORZADOS HACEN DE BARRICK GOLD UNA EMPRESA ASESINA, PERVERTIDA E INHUMANA.

PUEBLO DOMINICANO:

EL ESPIRITU DE LOS TIEMPOS



DIFUNTA MAGALYS MORFA DE LA COMUNIDAD DE HATO VIEJO AL PIE DE FALCONBRIDGE, MURIÓ DE CANCER ENTRE TANTOS OTROS COMUNITARIOS.

Los tiempos se aceleran y este sistema económico, calificado como capitalismo salvaje por los tres últimos papas de la iglesia católica, hoy como nunca muestran a través de la minería sus aletazos por sobrevivir mediante la destrucción del medioambiente detrás de acumular ganancias.

Además de destructiva del ambiente, las corporaciones mineras han demostrado su carácter violento: personal de seguridad de Falcondo tomaron a **Pedro Abad (Ñapa)** y a **Rafael Rodríguez (Calembo)** de la comunidad de EL Verde le extirparon los testículos, lo arrastraron con una camioneta antes de darle muerte al primero y el segundo fue asesinado de cinco cartuchazos porque hurtó una tabla de un basurero de la empresa y mas recientemente anotamos las heridas al sacerdote **Jhonny Duran** y a varios campesinos por instigación de la Barrick Gold a la policía, para solo citar algunos ejemplos sin olvidar que el joven **Ángel Geovanny Páez** fue fusilado en la histórica marcha del 1989 por un ambiente sano en Bonaó.



MARIA DE LA CRUZ VIUDA GALVEZ VECINA DE LA BARRICK GOLD CON CIANURO EN SU SANGRE. SU ESPOSO MURIÓ DE METALES PESADOS EN SU CUERPO.

Súmele la práctica del soborno, la imposición de los contratos estafa y la contabilidad fraudulenta.

NO SE DUERMAN HERMANOS Y HERMANAS.

Ahora sale la noticia de que el tiburón anda mar afuera detrás de decenas de toneladas de las llamadas tierras raras que detectaron en Bahoruco las cuales sirven también para fabricar armamentos. Y andan acompañados de Halcones y Buitres que surcan los cielos de San Juan, Barahona y la Línea Noroeste.

Para estos salvajes no es suficiente la destrucción en La Vega, Monseñor Nouel, Sánchez Ramírez y todo el Nordeste hasta el océano atlántico.



RIO MARGAJITA TRIBUTARIO DE LA PRESA DE HATILLO CONTAMINADO POR LA BARRICK GOLD.

Ahora quieren revivir el Guaraguao que duerme en La Peguera para que vuele e intente traspasar con sus garras a Loma Miranda pero alerta como siempre, iremos hacia ella el día 22 de marzo temprano en la mañana caminando en viacrucis por el rio Jaguey desde el campamento acompañando al Obispo de La Vega.

EL PROGRESO DE ELLOS ES DESTRUCCIÓN PARA EL PAÍS.



GANADEROS DEL AREA DE INFLUENCIA DE BARRICK GOLD PROTESTAN LLEVANDO RESES ENVENENADAS HASTA LA PUERTA DE ESA MINERA EN EL AÑO 2022.

Esto ha sido sobradamente demostrado con alrededor de cincuenta años de actividad minera en República Dominicana.

Es una minería irresponsable.

Su naturaleza intrínseca es invariablemente la depredación violenta e inhumana.

Por eso, sacerdotes, movimientos populares y ecologistas luchan por la cesación de la minería en una isla que por demás tiene unas características únicas que la hacen incompatibles con esa industria que arrasa los bosques, mismos que convierten en agua los vientos alisios que es la principal fuente de agua de nuestros ríos.

LLAMAMIENTOS.

- **Militares dominicanos**, es la integridad territorial que está en juego, defiendan su patria.
- **Profesores y profesoras** el sistema dominicano lo estructuraron al margen de ustedes para formar jóvenes funcionales al sistema de dominación actual, por eso la formación ambiental esta fuera de los currículos así como tantos otros temas que sirven para formar seres humanos libres y solidarios, desafíen ese sistema.
- **Obispos, sacerdotes, monjas, pastores** que aún no están integrados, en la Encíclica Laudato Sí del **Papa Francisco** hay amor y liberación, tomad de esa fuente.

¡NO A LA PRESA DE COLA!

¡FUERA BARRICK GOLD DEL PAIS Y TODAS LAS DEMAS MINERAS!!